



3 Pièces

86 m²

Réf. 85563962

1 000 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

Generated with  AI

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Paris 75016 - Jasmin - Au 3ème étage d'un immeuble de standing avec ascenseur et surveillance 24h/24, un appartement traversant exposé sud d'une superficie de 87m², idéalement situé dans un quartier commerçant tout en bénéficiant d'un calme absolu.L'entrée s'ouvre sur un double séjour avec un balcon offrant une vue sur le parc arboré de la résidence, une cuisine indépendante entièrement aménagée et équipée, une chambre avec salle de bains et toilettes attenantes, un dressing et de nombreux rangements.Les éléments anciens, tels que les moulures et une hauteur sous plafond de 3m, confèrent à ...

Paris 75016 - Jasmin - On the 3rd floor of a luxury building with elevator and 24/24 surveillance, a 87m² south-facing walk-through apartment, ideally located in a shopping district yet benefiting from absolute calm.The entrance opens onto a double living room with a balcony overlooking the residence's wooded grounds, a fully fitted and equipped independent kitchen, a bedroom with en suite bathroom and toilet, a dressing room and plenty of storage space.Antique features such as moldings and 3m high ceilings lend the apartment authentic charm.A cellar completes this property.Possibility of ...

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Generated with AI



www.residences-immobilier.com



POLO PROPERTIES
INTERNATIONAL LUXURY REAL ESTATE